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Schriftliche Anfrage

19. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

der Abgeordneten Tommy Tabor (AfD) und Karsten Woldeit (AfD)

vom 7. Januar 2025 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 8. Januar 2025)

zum Thema:

Spandau: Brände und Sachschäden zu Silvester

und Antwort vom 22. Januar 2025 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 27. Januar 2025)
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Senatsverwaltung für Inneres und Sport

Herrn Abgeordneten Tommy Tabor (AfD) und
Herrn Abgeordneten Karsten Woldeit (AfD)
über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

Antwort
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/21233
vom 7. Januar 2025
über Spandau: Brände und Sachschäden zu Silvester
----------------------------------------------------------------------------------------------------------
Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Wie viele Brände wurden in Spandau durch Feuerwerkskörper verursacht?
2. Welche Art von Gebäuden oder Gegenständen waren betroffen (Wohnhäuser, Autos, Müllcontainer,

etc.)?

Zu 1. und 2.:
Daten im Sinne der Fragestellungen sind im automatisierten Verfahren nicht
recherchierbar.

3. Wie hoch schätzen Polizei und Feuerwehr den Sachschaden in Spandau, der durch die
Silvesterfeuerwerke verursacht wurde?

Zu 3.:
Eine Bezifferung des entstandenen Sachschadens in der Silvesternacht ist dem Senat nicht
möglich, auch nicht für den Bezirk Spandau.
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4. Gab es in Spandau größere Brände oder Explosionen, die zu Evakuierungen oder größeren
Polizeieinsätzen führten?

Zu 4.:
Nein.

Berlin, den 22. Januar 2025

In Vertretung

Christian Hochgrebe
Senatsverwaltung für Inneres und Sport


